

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas karunia dan kehendak – Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “Perancangan Kampanye Pola Hidup *Triple* “888” Atasi Kurang Tidur Akibat Manajemen Waktu Yang Buruk”. Dengan tugas akhir ini guna memenuhi syarat kelulusan gelar Sarjana Program Studi S1 Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Telkom University. Tidak luput doa yang dihaturkan penulis kepada Allah SWT, sehingga mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini tentunya juga tidak terlepas dari bimbingan, dukungan, dan arahan dari orang – orang yang sangat berperan besar dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis sangat berterima kasih kepada :

1. Kepada kedua orang tua penulis, yang selalu mendoakan penulis, selalu memberi semangat dan motivasi dalam setiap proses kegiatan perkuliahan sampai dengan penyelesaian tugas akhir ini.
2. Untuk ibu Dr. Ira Wirasari,S.Sos., M.Ds. selaku pembimbing I dan juga bapak Ilhamsyah, S.Sn.,M.Ds. selaku pembimbing II. Terima kasih atas kesabaran, ilmu, dan waktu yang diberikan bapak dan ibu dalam membimbing, dan memberikan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Terima kasih kepada Dinas Kesehatan Kabupaten Bandung dan Rumah Sakit Immanuel Bandung yang memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan wawancara selama proses tugas akhir.
4. Tidak lupa juga untuk Dani Somantri, Regga Prakoso, Yuan Lingga, dan Fazrani yang juga selalu memberikan semangat kepada penulis, dan membantu dalam berdiskusi bersama, khususnya dalam tugas akhir ini.

5. Dan terakhir, untuk teman – teman selama melakukan kegiatan perkuliahan bersama, yang menjadi pengalaman dan motivasi tersendiri bagi penulis.

Demikian kata pengantar yang penulis sampaikan, diharapkan melalui tugas akhir ini dapat memberikan manfaat atau ilmu baru kepada masyarakat. Mohon maaf atas segala kekurangan, mohon maaf bila ada kesalahan dalam perkataan kalimat.

Terima kasih.

Bandung, 27 April 2018

Hafiluddin Ahmad Jailani